

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 1. Februar 2019

## Seniorenfasching - Die Gemeinde Mainhausen lädt ein

Am Sonntag, den 10. Februar 2019 lädt die Gemeinde Mainhausen alle Mainhäuser Seniorinnen und Senioren ab dem 67. Lebensjahr zur Seniorenfaschnacht ins Bürgerhaus Zellhausen ein. Die Feierlichkeit beginnt um 15.00 Uhr, ein Fahrdienst von/nach Mainflingen steht zur Verfügung.

Bürgermeisterin Ruth Disser verspricht für dieses Jahr ein buntes Programm. Nicht nur das ZFN-Prinzenpaar mit Gefolge, auch das Mainflinger Dreigestirn haben ihren Besuch angesagt. Weiter gibt es 2 Tanzvorstellungen, ein Zwiegespräch als auch eine musikalische Gesangseinlage.

Für Kaffee und Kuchen ist bestens gesorgt.

Die Rathauschefin freut sich auf ein paar schöne Stunden mit allen Seniorinnen und Senioren.